

COMUNICADO

Condolencias por el accidente ferroviario de Adamuz (Córdoba)

La Universidad Autónoma de Madrid lamenta profundamente el trágico accidente ferroviario ocurrido en Adamuz (Córdoba).

Ante este suceso tan doloroso, la UAM desea expresar su más sentido pésame a las familias y amigos de las personas fallecidas, así como su solidaridad y apoyo a quienes han resultado heridos.

Compartimos el dolor de toda la sociedad ante una pérdida tan repentina e injusta, que nos conmueve y entristece profundamente.

La UAM se une al duelo colectivo y manifiesta su cercanía, respeto y apoyo a todas las personas que sufren las consecuencias de esta tragedia y por ello convoca un minuto de silencio a las 12 horas en la puerta principal del Rectorado y en la entrada del Decanato de la Facultad de Medicina.

Amaya Mendikoetxea
Rectora

Madrid, 19 de enero de 2026